
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　本部役員自薦エピソード

【書記】

自薦の経緯をお願いします。

＜Aさん＞
娘が入学いたしました2023年度に、実は学級委員の選考委員、本部役員選出選考チームで書記を
担当（自薦）していました。

この際は、入学式後のバタバタで説明・選考が始まり、「早く終わって帰れるのなら」との思いで立候

補いたしました。

1年活動してみて、Zoomでのミーティングや書類の作成はたまにあったものの、実際に学校へ出向
いたのは印刷業務の1回のみで、書記も2名で担当したこともありそれほど負担に感じることはありま
せんでした。

その経験から、枠が空いていれば本部役員の書記を来年度（2024年）にやってみようかなと思い、
自薦締め切り間際に応募いたしました。ちなみに私は男性です。

＜Bさん＞
PTA役員や各委員会は立候補がなければ、抽選と聞いていました。ですので、自分の性質上不向き
だったり、ハードルが高そうな役割に当たってしまうくらいならば、そして毎年抽選にハラハラするくら

いならば、手をあげて１年頑張ってみようと思い立候補しました。精神衛生上良かったと思います。

エピソードをお願いします。

＜Aさん＞
本部役員の書記決定後、新旧本部役員の顔見せがあり、子供の部活のつながりや、クラスのつな

がりなど、グループで本部役員になられた方もおりそういう方法もあるんだなあと思いました。

私は1人での参加でしたが、子供が同学年であったり、部活動が同じ、自宅の最寄り駅が一緒で兄
弟と小学校が同じなど、意外と共通点がある方もおり、かなり安心いたしました。

また、引継ぎの機会を設けていただいた際も、前年度の方から丁寧にお話しいただき、細かいデータ

も残していただいており、またここでも2名体制で行っていくため、自分だけで抱え込むわけでもなく、
慣れればなんとかなるだろうと感じました。



実際に活動が始まってからは、LINEやメール等で連絡を取り合い、作業分担の相談など確認し、お
互いに時間に余裕があるときに、余裕がある方が作業を進め、確認し合い作業をしています。

尚、本部役員は、年に数回対面で集まる機会がありますが、この場合も、2人で担当していますの
で、都合が悪ければ行ける方が、など相談もできるのではと思います。

本部役員内で各々担当にわかれ活動しているわけですが、作業の確認やフォロー（締め切りはいつ

だよ、この書類の作成が必要ですよetc..）をしあい行っています。
自分だけ、ではありませんので、その点はご安心いただきたく思います。

＜Bさん＞
まだ始まったばかりなので、はっきり言えませんが、各所からあがってくる報告書の取りまとめと委員

会の議事録がメインです。サブで備品管理などがあります。基本自宅でできます。書記は２名体制な

ので、相談したり手分けして作業ができるのは良いところかなと思います。


